

MEDIO: EL FINANCIERO-BLOOMBERG TV  
NOTICIERO: GANADORES & PERDEDORES  
FECHA: 03/JULIO/2018

## **Moody's y Fitch, no por entrar un nuevo gobierno, veían que se tuviera que cambiar la nota o la perspectiva de México**

SUSANA SAENZ: ¿Cuál fue la reacción de las calificadoras ante los resultados de la elección el domingo?

FERNANDO OBREGON (ANALISTA DE MAUNA KEA HOLDINGS): El día de ayer **Moody's y Fitch**, agencias internacionales de calificación crediticia, fueron muy claras al definir cómo se encuentra México. Primero, no por entrar un nuevo gobierno veían que se tuviera que cambiar la nota o la perspectiva de México, ya que hereda un gobierno con una economía estable.

Segundo, es necesario estar muy atentos tanto a los temas externos, principalmente los vinculados con Estados Unidos, así como la agenda del nuevo gobierno, especialmente sus propuestas o a la conformación del gabinete.

Tercero, dejaron claro que podrían verse afectados por una expansión en el gasto social o a cambios en la reforma energética.

Por último, esperar que continuemos con la estabilidad macroeconómica antes mencionada, así como con unas finanzas públicas sanas.

Susana, el domingo desvanecieron las incertidumbres de las elecciones, pero aún continuará la volatilidad del peso sobre todo su existe cambio del tono del discurso del presidente electo. En relación a este tono de discurso, el día de ayer Carlos Urzúa, próximo secretario de Hacienda, señaló que existiría una gestión tecnocrática, con una deuda responsable, autonomía del banco central y régimen de cambio flexible, sin olvidar que en otra entrevista, también habló de reformar las pensiones y revisar las ineficiencias de Pemex, por lo que hasta el momento el tipo de cambio se ha visto favorecido.